
 
AM Hochgartz: 
Für das Martinsfeuer in Walberberg wurde das Brennmaterial bereits aufgeschichtet.  
Wird das noch umgeschichtet, wegen der Gefahr, dass sich Tiere darin zurückziehen?  
Beim Osterfeuer ist das wohl geregelt. 
Gibt es Anweisungen/Bestimmungen dazu? 
 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 
AM Dr. Kuhn:  
Bzgl. Rindenrußkrankheit bei Ahornbäumen in Folge des trockenen Sommers 
Gibt es Überlegungen/Vorbereitungen/Initiativen zur Vermeidung von Schäden an großen 
Bäumen? 
 
Antwort: 
Es gibt eine enge Zusammenarbeit mit der Forstbetriebsgemeinschaft (FBG), welche den 
Bestand im Blick hat und ggfs. Waldumwandlungsmaßnahmen vornimmt, 
z.B. Aufforsten bei Kalamitätsschäden, etc.  
 
AM Marx: 
Warum wurde vor dem Beethovenstift eine Zeder gefällt? 
 
Antwort:  
Dies ist der Verwaltung nicht bekannt.  
 
AM Marx: 
Die Schranke in Hersel am Leinpfad ist offen / kaputt.  
Wann erfolgt die Reparatur? 
 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 


